

Religión 6 -220923-231231

231227 Si eres humilde nada te tocará, ni la alabanza ni la desgracia, porque sabes lo que eres. Madre Teresa.

231227 No todos podemos hacer grandes cosas, pero podemos hacer cosas pequeñas con gran amor. Madre Teresa

231227 Se que Dios no me dará nada que no pueda afrontar. Solo desearía que Él no confiara tanto en mi. Madre Teresa.

231227 Trato de dar a los pobres por amor lo que los ricos podrían obtener por dinero. No, no tocaría a un leproso ni por mil libras; sin embargo, lo curo de buena gana por amor De Dios. Madre Teresa.

231230 La iglesia no tiene oro para guardarlo, sino para distribuirlo y ayudar a los necesitados. San Ambrosio, obispo de Milán (339-397 d. C.). A raíz de fundir algunos vasos sagrados de su iglesia para rescatar a los cautivos.

231227 Hay más hambre de amor y de aprecio en este mundo que de pan. Madre Teresa.

231220 No salgas afuera; vuelve a ti mismo. La verdad mora en el hombre interior. San Agustín.

231218 Creo en los testigos que se hacen degollar. Blaise Pascal en referencia a los mártires.

231213 No son quienes piensan que los seres vivos han sido suscitados por una Inteligencia los que recurren a los milagros, sino quienes lo niegan. George Solet.

231213 Después de una vida de trabajo pasada en intentar descubrir como el cerebro explica el espíritu, es sorprendente descubrir ahora que, finalmente, la hipótesis dualista (cuerpo y alma) parece la más razonable de las dos explicaciones posibles. Wilder Penfield.

231213 Un hombre honesto, armado de todo el saber que está hoy a nuestro alcance, debería firmar que el origen de la vida parece ser una especie de milagro, pues tantas son las condiciones que hay que reunir para ponerla en pie.. Sir Francis Creek

231209 El universo me plantea un problema y no puedo imaginar que este reloj exista sin que existe un relojero. Voltaire

231126 No mantengas la mano extendida para recibir y cerrada para dar. Eclesiastés 4, 30-31

231120 Y no olvidaré que cuando me parezca que menos te lo mereces es cuando más te tengo que querer porque será cuando más lo necesites. PAC

231119 El Evangelio nos quita el derecho a discriminar entre los pobres que lo merecen y los que no lo merecen. Dorothy Day

231119 No todos somos capaces de hacer grandes cosas, pero si podemos hacer pequeñas cosas con gran amor. Madre Teresa.

231101 La humillación es un pan duro, pero muy nutritivo para la humildad. Santa Teresa.

231015 De tanto comportarse como un hombre enamorado, volvió a enamorarse.

231014 La unión nace de la RENUNCIA. PAC

231013

Primero té amo El, respóndele, amando tu.

Agradando a mi espos@, te agrado a Ti, Señor. PAC

230913 Porque todo el que quiera salvar su vida, la perderá, y todo el que pierda su vida por causa de Mí, la hallará. Mt 16, 25

230906 Yo tengo por orgullo de mi vida ser servidor de todo el mundo. San José María.

230901

Dios mío dame Luz. Sabiduría y Fortaleza. JCT

Clavo ardiendo.

La expresión tiene su origen en los tiempos de la Inquisición española. Una de sus pruebas para comprobar si una persona era inocente o culpable era que cogiera un hierro al rojo vivo. Si no se quemaba la mano era inocente.

280830 La oración de las mil almas del purgatorio.

Padre eterno, os ofrezco la preciosísima sangre de vuestro divino hijo Jesús, junto con las misas que se celebren en todo el mundo hoy:

- por todas las tantas almas del purgatorio.
- Por los pecadores en todas partes.
- Por los pecadores en la iglesia universal. -
- Los de mi propio hogar y dentro de mi familia. Amén

230830 No debemos esconder la mano cuando la tenemos llena de alimento para las almas. María Vallejo Nájera.

230818 Como se hace para llegar a ser un buen Cristiano. La respuesta es sencilla. Es hacer cada uno a su modo lo que dice Jesús en el sermón de las bienaventuranzas -montaña-. La santidad no es tanto hacer, sino un cómo ser de determinado modo. Ser como dicen en Cádiz, buena gente, tener buen corazón. Jose Brage. Meditaciones (de hoy)

230804 Dos o tres más como tú me arruinarías el reino de las tinieblas. Mensaje del maligno al Santo Cura de Ars. (Se lo dice por rezar tanto y hacer tanto bien a las almas. Ejemplo para mi)

230801 El Señor no permite nunca un tiempo de prueba que no vaya dirigido a concedernos a continuación una gracia más abundante. Lo importante, como hemos dicho, es uno desalentarse y perseverar. Jacques Philippe

230731 Oración: 1. Primacía de la Acción Divina. 2. Primacía del amor de Dios 3. Dios se nos da a través de la humanidad de Jesucristo. 4. Dios habita en nuestro corazón. Jacques Philippe. Tiempo para Dios. Pag. 53-70

230730 Felices los que han hecho el descubrimiento del Reino de Dios dentro de sí mismos: su vida cambiará. Jacques Philippe.

230729 Dios no necesita nuestras obras, pero tiene sed de nuestro amor. Santa Teresa de Lisieux.

230729 A menudo resulta más fácil amar que dejarnos amar: hacer algo por nuestra parte, dar, es gratificante! Nos creemos útiles! Dejarnos amar supone que aceptamos no ser nada ni hacer nada. Este es nuestro primer trabajo en la oración: no pensar ni ofrecer, ni hacer algo por Dios, sino dejarnos amar por Él como niños pequeños. Ceder a Dios el placer de amarnos. Y si nos resulta difícil, significa que no creemos ciegamente en el amor de Dios por nosotros; y eso implica también la aceptación de nuestra pobreza. Ahí llegamos a un punto absolutamente fundamental: no existe un auténtico amor a Dios que no se base en el reconocimiento de la absoluta prioridad de su amor por nosotros, que no haya comprendido que, antes de hacer lo que sea, tenemos que recibir: **“En esto está el amor, nos dice San Juan, no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que Él nos amó primero. I Jn 4,10**

230726 Estando atentos a Dios, aprenderemos a estar atentos a los demás. Jacques Philippe

230725 Lo que cuenta no es la cantidad de nuestras acciones, sino de la intensidad del amor que ponemos en cada una. Carta de Madre Teresa a François Xavier van Thuan.

Aquella experiencia reforzó y en mi interior, la idea de que tenemos que vivir cada día, cada minuto de nuestra vida, como si fuera el último; dejar todo lo que es accesorio; con centrarnos, solo en lo esencial. Cada palabra, cada gesto, cada llamada por teléfono, cada decisión tiene que ser el momento más bello de nuestra vida. Hay que amar a todos, hay que sonreír a todos sin perder un solo segundo. Zenit

230725 ¿Cuántas veces en mi vida volveré a vivir una ocasión como está? Lo único seguro en la vida es la muerte. Por tanto, tengo que aprovechar las ocasiones que se me presentan cada día para cumplir acciones ordinarias de manera extraordinaria. François Xavier Nguyen Van Thuan, arzobispo vietnamita.

230725 Co 2, 4, 8-9 estamos atribulados en todo, pero no angustiados; en apuros, pero no desesperados; perseguidos, pero no desamparados; abatidos, pero no destruidos;

230725 Elegir fijarse en lo positivo de la relación de amor y en lo positivo de la persona amada no es ingenuidad: es capacitarse para descubrir el inmenso amor que se encuentra escondido en las nimiedades, y fomentar -con el agradecimiento- que crezca más. El recuento numérico

de fallos y omisiones de la otra parte fomenta más bien el resentimiento, la susceptibilidad y el victimismo. Un comportamiento así... ¡no hay amor que lo aguante! Jose Pedro Manglano. BTP

230721 El hombre no agrada a Dios por sus méritos y sus virtudes, sino ante todo por la confianza sin límites que tiene en su Misericordia. Santa Teresa de Lisieux

230720 El mejor método de oración es no tenerlo, porque la oración no se tiene por artificio (por técnica, diríamos hoy), sino por gracia. Santa Juana Chantal.

230720 Todo el edificio de la oración se basa en la humildad. Santa Teresa de Jesús.

230707 Tenemos que considerar el pecado como una acción que destruye nuestro vínculo familiar con Dios y nos aparta de la vida y de la libertad. ¿Cómo sucede esto?

Tenemos la obligación, ante todo, de resistir la tentación. Si entonces fallamos y pecamos, tenemos la obligación de arrepentirnos inmediatamente. Si no nos arrepentimos, Dios nos deja que vayamos a lo nuestro: permite que experimentemos las consecuencias naturales de nuestros pecados, los placeres ilícitos. Si seguimos sin arrepentirnos -mediante la negación y los actos de penitencia.- Dios permite que continuemos en pecado, formando así, un hábito, un vicio, que oscurece nuestro entendimiento y debilitan nuestra voluntad.

Una vez que estamos enganchados a un pecado, nuestros valores se vuelven del revés.

El mal se convierte en nuestro "bien" más urgente, nuestro más profundo anhelo; el bien se presenta como un mal porque amenaza con apartarnos de satisfacer nuestros deseos ilícitos.

Llegados a ese punto, el arrepentimiento llega a ser, casi imposible, porque el arrepentimiento es, por definición, un apartarse del mal y volverse hacia el bien; pero, para entonces, el pecador a redefinido a conciencia tanto el bien como el mal. Isaías dijo de tales pecadores: hay de aquellos que llaman mal al bien y bien al mal Isaías 5,20.

Una vez que hemos abrazado el pecado de esta manera y rechazado nuestra alianza con Dios, solo puede salvarnos calamidad. A veces lo más compasivo que puede hacer Dios con un borracho, por ejemplo, es permitir que destroce el coche o que le abandone su mujer..., lo que le forzará a aceptar la responsabilidad de sus actos.... un mundo mejor espera un arrepentimiento recto y sincero.

...Vivir una vida buena no es vivir libre de tribulaciones, sino vivir libre de preocupaciones innecesarias. Las catástrofes les ocurren a los cristianos, del mismo modo que parece que a la gente malvada le suceden cosas buenas. Pero para un cristiano practicante, incluso los desastres son buenos; porque sirven para purificarnos de nuestros apegos a este mundo. Solo cuando nos arruinemos, quizá, dejaremos de preocuparnos por el dinero. Solo cuando nos veamos abandonados por nuestros amigos, dejaremos de intentar impresionarlos. Cuando nos quedamos sin dinero, podemos recurrir a la única cosa que nadie puede quitarnos: nuestro Dios. Cuando los amigos dejan de responder a nuestras llamadas, podemos por fin, volvernos al Amigo que no cambia... A quien no podemos impresionar, porque nos conoce a fondo. Scott Hahn. La cena del Cordero. p142-145

230705 Si la alianza de Dios nos hace su familia, entonces el pecado significa algo más que una ley rota. Significa vidas rotas y un hogar roto. El pecado proviene de nuestro rechazo de guardar la Alianza, nuestro rechazo de amar a Dios, tanto como Él nos ama. A través del pecado, abandonamos nuestra situación de hijos de Dios. El pecado mata la vida divina en nosotros.

El juicio, entonces, no es un proceso impersonal, legalista. Es una cuestión de Amor y es algo que escogemos para nosotros mismos. Tampoco el castigo es un acto de venganza. Las "amenazas" de Dios no son expresiones de odio, sino de amor y disciplina, paternos, Como una pomada saludable, duelen para curar. Imponen un sufrimiento que es medicinal, restaurador y redentor. La ira de Dios es una expresión de su amor por sus hijos rebeldes. Scott Hahn. La Cena del Cordero. P137

230703 Si una persona tuviese un solo barrunto de la grandeza de Dios y la felicidad que nos tiene preparada en el cielo, no solo una muerte desearía, sino 1000 muertes pasaría por verle un solo momento. San Juan de la cruz

230703 Cuando los esposos usan mal, la función vital de comunicarse (contestar mal, no tener paciencia, irritarse por cualquier cosa, levantar la voz, no saber escuchar, querer tener siempre la razón, ser poco comprensivos, exigir demasiado, querer recibir, sin dar, etc.), obran mal, haciéndose daño así mismos; y al querer evitar los riachuelos de pequeños contratiempos de los defectos personales, se meten en una pavorosa corriente de un río caudaloso (o sea, en la irremediable tragedia familiar de la separación). FK p104

230703 El diablo es parte de una fuerza que, pretendiendo el mal, acaba siempre haciendo el bien. Que el mal adquiría cada vez más fuerza y poder, estaba no solo previsto, sino incluso profetizado en el antiguo y nuevo testamento.

Por lo demás, es necesario, hoy día, tener ideas claras, desacreditando y desenmascarando el mal, porque perjudica la fe de muchas personas. Cuando se ha despojado al mal de sus disfraces y caretas de bien, se ve con más claridad, dónde está el bien y dónde está el mal. FK

230703 El doctor Vallejo Nájera, conocido en toda España, dijo en una entrevista: “ En mi matrimonio he tenido mucho éxito, porque los dos somos mutuamente educados y así nos respetamos”.

Un gran experto en ayudar a matrimonios: “ la causa primera y principal de la rotura de matrimonios es: no controlar la lengua, confundiendo, la confianza, la libertad y la franqueza, con las faltas de respeto a la otra persona. Ser educado consiste en tener en cuenta alguno de los aspectos de la manera de ser y actuar de la persona. Faustina Kowalska.

230703 Jacques Philippe, con la experiencia de años de dirección espiritual de sacerdotes y seglares, afirma: el remedio está no en un esfuerzo voluntarista, sino en reanimar la esperanza en Dios, por el gran medio de la meditación del misterio de nuestra fe, la muerte de Jesucristo en la cruz.

Un niño de seis años tan solo es capaz de levantar un saco de 50 kilos si su padre le ayuda.

La persona humana solo es capaz de cumplir los mandamientos y vivir las virtudes, si posee la fortaleza de la esperanza, mediante la meditación de la pasión de Jesucristo. a

Cuando esto se hace, crece la tercera virtud teologal, el amor a Dios, que es lo más difícil.

Luego el amor a Dios, nutrido con la fortaleza de la esperanza, hace fáciles las cosas difíciles.

Hace fáciles las cosas difíciles porque centuplica las energías. Jesucristo dijo: “mi yugo es suave y mi carga ligera”.

Una religiosa le dijo a Santa Teresa del niño Jesús: usted hace cosas muy difíciles. Ella contestó: no es eso, no es eso... Es que tengo a mi disposición los méritos de la pasión de Jesucristo, mediante su meditación. FK

230701 La fe consiste fundamentalmente en saberse amado por Dios. Benedicto XVI

230701 Cuando alguien me mira colgado en la cruz con compasión, Yo lo miró con ojos de ternura infinita. Santa Gertrudis

230701 Al verme crucificado, pensad cuanto os he querido. ¡Amadme! San Alfonso Maria.

230701 El hombre vive perdido en esta vida, mientras no profundice en la bondad de Jesucristo, meditando sus sufrimientos. Cuando el hombre profundiza en la bondad de Jesucristo, meditando sus sufrimientos, descubre que es amado por el creador y encuentra el sentido a su vida. Juan Pablo II

230701 Una hora de meditación de Mi dolorosa pasión, tiene mayor mérito que un año entero de flagelaciones a sangre; la meditación de mis dolorosas llagas es de gran provecho para ti y a mí me da una gran alegría. Me extraña que no hayas renunciado todavía completamente a tu propia voluntad. Faustina Kowalska. P48

El amor puro da fuerza alarma en la agonía misma. Cuando agonizaba en la cruz, no pensaba en mí, sino los pobres pecadores y rogaba al padre por ellos. Quiero que también tus últimos momentos sean completamente semejantes a los míos en la cruz. Hay un solo precio con el

cual se compran las almas, y este es el sufrimiento unido a mi sufrimiento en la cruz. El amor puro comprende estas palabras, el amor Carnal no las comprenderá nunca. Kowalska P59 230630 Creo que los sufrimientos del presente no son dignos de compararse con la gloria que vendrá y que nos será revelada. Rom 8,18
220627 Juanki ...y continuó por aquí!

Estas cosas De Dios son la leche!
Pobres los que se lo pierden.

Abro el libro "Mensaje de Misericordia de Jesucristo al mundo actual. Faustina Kowalska.

Al azar.

Página 108. Y dice

 Practicar el amor con los demás arrebató el corazón De Dios, que es el Padre de todos los hombres. 

Wow....

Si Dios mío, soy muy pecador, pero júzgame el día del Juicio por como ano a los demás.

Y apiádate de mi, que soy un pecador.

Por favor, que así sea! 

230615 No es el amor el que salva nuestro matrimonio, es el sacramento del matrimonio, el que aumenta nuestro amor. Pep Borrell.

230612 según la fe cristiana, la gracia interviene directamente en la voluntad como fuerza, y en la forma de ver y entender las cosas como luz. Construir el amor. José Pedro Mangano

230609 La confesión no es únicamente terapéutica, aunque el hecho de confesarse sea psicológicamente saludable.

Del Sacramento, obtenemos algo más que una apacible sensación de alivio: es nuestro Señor Jesucristo el que nos sana y nos perdona realmente.

Participa en el sacramento llamándonos constantemente a recuperar la amistad de alianza con el. Scott Hahn

230604

Una de las trampas más sutiles que el demonio intenta tendernos consiste en convencernos de que no es que no existan reglas y obligaciones, sino que, simplemente, no se deben aplicar en determinados momentos. Scott Hahn

230603 Aún así, según el pensamiento dominante en nuestra cultura a día de hoy, el acto sexual es una forma particular de esparcimiento: más atlético que espiritual, más ligado al disfrute personal que a la comunión interpersonal. (Así las cosas, el matrimonio pasa de ser una alianza divina a una especie de licencia revocable para el sexo). Scott Hahn.

230602 El fin primario del matrimonio es-siguiendo a San Agustín- la procreación y la educación de los hijos. El fin secundario, que traslada el foco (también, según San Agustín) de los niños a los esposos, es la ayuda mutua entre estos últimos, tanto en las cosas concretas de la vida diaria, como en la ardua tarea de la santidad. El tercer fin del matrimonio-menos positivo, pero también importante- es el remedium concupiscentiae: el remedio de la concupiscencia, por el que las necesidades sexuales se canalizan de un modo que honra a Dios y a la naturaleza humana. Scott Hahn

230530 Nosotros no sabemos pedir (Rm 8, 26) y a veces no somos escuchados porque pedimos mal. (St 4, 2-3).

Así que no nos sorprendamos cuando Dios no nos da lo que pedimos.
Si pedimos Paz y Alegría yo creo que si que nos la da siempre. SAN

230528 No es lo quedamos, si no lo que compartimos, pues el don sin el donante está vacío.
James Russell Lowell

230528 No desespero por tiempos mejores, teniendo en cuenta que al timón del universo está Quién venció la tormenta, no por la habilidad humana, sino por su omnipotencia. San Juan Crisóstomo

230527 La pobreza en el mundo es un escándalo. En un mundo donde hay tanta riqueza es incomprensible que haya tantos niños hambrientos, que haya tantos niños sin educación, tantas personas pobres. La pobreza es hoy un grito. Papa Francisco

230523 Da algo, por pequeño que sea, a quien lo necesita. No hay nada pequeño para que nada tiene. Tampoco será pequeño para dios si hemos dado lo que hemos podido. San Gregorio Nacianceno

230520 Ser discípulo, cooperador de Jesús, exige esfuerzo; a veces, sufrimiento. Un pasaje que al parecer escapó a mi atención cuando era protestante, es una curiosa línea de San Pablo: «me gozo en mis sufrimientos por vosotros y completo en mi carne lo que falta a los sufrimientos de Cristo en favor de su cuerpo, que es la Iglesia» (Col 1, 24). Los que son católicos desde niños quizá recuerden con cierto cariño que se les decía (en el supuesto de no ser elegido para un equipo, de una rodilla desollada, o de un desengaño afectivo) que «lo ofrecieran». Esta sencilla frase encierra la clave que abre el misterio de la corredención de María, y la nuestra. Uniendo voluntariamente nuestros sufrimientos a los sufrimientos redentores de nuestro Señor, nos convertimos en cooperadores. Uniendo su corazón al de su Hijo, especialmente en el Calvario, la Madre Santa se convirtió en la cooperadora por excelencia. Scott Hahn. Dios te Salve. p119

220518 Es posible que, en medio de una situación objetiva de pecado, se pueda vivir en gracia de Dios, se pueda amar, y también se pueda creer en la vida de la gracia y la caridad, recibiendo para ello la ayuda De la Iglesia. Papa Francisco.

230512 El Nuevo Testamento está oculto en el Antiguo, y el Antiguo Testamento está revelado en el Nuevo Testamento. San Agustín

230512 La Paz según San Agustín es serenidad de la mente, tranquilidad del alma, sencillez de corazón, vínculo de amor y unión de Caridad.

230509

Como sea tu Misa, así será tu fe.

Como sea tu fe, así será tu moral.

Como sea tu moral, así será tu vida.

Y como haya sido tu vida, así será tu eternidad. Mons. Tihamer Toth. WA-PEAR

230422 Sobre la soberbia. **Más vale vivir en el infierno como amo que en el cielo como siervo.**
Lucifer

230417 En cualquier batalla hay múltiples enemigos: algunos a la vista y otros no.

Además de luchar contra los francotiradores enemigos, los combatientes han de enfrentarse con el desaliento, el cansancio y la desconfianza. El combate espiritual no es diferente. Nuestra lucha es contra el mundo, el demonio y la carne. Estamos dominados por la concupiscencia de la carne y encontramos el mundo y sus placeres más atrayente es que dios. El demonio conoce nuestra vulnerabilidad y concentrar sus esfuerzos donde más puede debilitarnos. Cuando caemos, nos sentimos tristes y cansados, y entonces el demonio ha logrado una gran victoria. Nos hemos convertido en nuestro peor enemigo. Scott Hahn. Señor, ten piedad. Pág. 172

230417 Pasamos mucho tiempo de nuestra vida de oración haciendo a Dios la lista de nuestros deseos. Eso no es malo, pero la penitencia nos lleva por un camino mejor. Gracias a nuestros actos de penitencia, Dios cambia nuestros deseos, de modo que ya no deseamos lo que reclamamos, sino lo que necesitamos realmente para alcanzar la eternidad y compartir la naturaleza divina....” el bien que hagas y el mal que pueda sufrir, te sirvan como remedio de tus pecados, aumento de gracia y premio de vida eterna. Pág. 180

230417 Cuando pecamos, no solo disminuimos nuestras fuerzas, si no las de toda la iglesia. Esta es la única razón por la que Cristo nos hace confesar los pecados a la iglesia. Scott Hahn. Pág. 175

230416 L disciplina y la gracia divina sana, la inteligencia y la voluntad de los efectos de la concupiscencia. Podemos empezar a ver las cosas con claridad. Scott Hahn. STP. Pág.144

230415 La alegría que debes tener no es esa que podríamos llamar fisiológica, de animal sano, sino otra sobrenatural, que procede de abandonar todo y abandonarse en los brazos amorosos de nuestro Padre-Dios» (Camino, n. 659).

Y, además, la alegría se alimenta del cumplimiento de la voluntad divina: «La aceptación rendida de la Voluntad de Dios trae necesariamente el gozo y la paz» (Camino, n. 758).

La voluntad divina puede ser en algunos momentos dolorosa y enigmática, pero quien vive de fe intuye que es siempre lo mejor, pues sabe «que todas las cosas cooperan para el bien de los que aman a Dios» (Rm 8, 28).

Darse sinceramente a los demás es de tal eficacia, que Dios lo premia con una humildad llena de alegría» (Forja, n. 591).

<https://opusdei.org/es-es/article/la-alegria-cristiana/>

230408 Para nosotros, el pecado empieza con nuestros deseos desordenados. Primero somos tentados por un anhelo de algo que no tenemos. Nuestra primera etapa obligada, entonces, es la de resistir la tentación: rechazar el deseo y alejarnos de la situación que está alterándonos. Si fallamos en esto y pecamos, tenemos una obligación más grave y más difícil, porque nos hemos colocado en un peligro mayor. Debemos arrepentirnos de dicho pecado, confesarlo, hacer penitencia por él.

Pero, ¿qué pasa si no nos arrepentimos? ¿Qué pasa si volvemos por otra ronda de placeres prohibidos? Una vez que fallamos en el cumplimiento de nuestra segunda etapa obligada, nos enfrentamos al castigo de Dios.

No obstante, incluso esto no es lo que cabría esperar. Generalmente, Dios no castiga a los pecadores enviando un rayo desde un cielo soleado. El peor castigo que podemos recibir es la atracción que el pecado ejerce sobre nosotros. Cuando las personas optan por un placer prohibido, el castigo por el pecado se convierte en el placer que experimentan ilícitamente, Porque una vez que lo han disfrutado, quieren más. Si Dios nos abandona a nuestros placeres ilícitos, descubriremos, que ya no podemos resistirnos a ellos. Antes de que nos demos cuenta, estamos enganchados. Nos hemos hecho dependientes, co-dependientes o adictos.

Una vez que estamos enganchados a un pecado, alteramos el orden de nuestros valores. El mal se convierte en nuestro “bien” más acuciante, en nuestro anhelo más intenso; lo que realmente es bueno aparece como “mal”, porque nos amenaza con impedir la satisfacción de nuestros deseos ilícitos. En este punto, el arrepentimiento se convierte en algo casi imposible, pues el arrepentimiento es, por definición, un rechazo del mal y una vuelta hacia el bien; pero, de momento, el pecador ha redefinido por completo el bien y el mal. De tales pecadores dijo Isaías: “¡Ay de los que llaman al mal bien, y al bien mal!”. Is 5,20. Scott Hahn. Señor, ten piedad. Pág.96

230407 Concupiscencia. Mente oscurecida. Deseos debilitados. Appetitos desordenados.

230407 ¿Qué es, pues, lo que el deseo toma por algo bueno y lo transforma en un pecado?

Agustin lo expresa maravillosamente: “Franqueamos nuestras puertas al pecado, cuando, con una desviación incontrolada hacia los bienes ínfimos, hacemos dejación de los bienes

superiores y soberanos: de ti, Señor, Dios nuestro, de tu verdad y de tu ley". "Todas esas cosas inferiores tienen su encanto, pero no en pie de igualdad con mi Dios, Creador de todas las cosas, porque en Él se recrea el justo y constituye las delicias de los rectos de corazón".

Confesiones. San Agustín

230327

1868 El pecado es un acto personal. Pero nosotros tenemos una responsabilidad en los pecados cometidos por otros cuando *cooperamos a ellos*:

- participando directa y voluntariamente;
- ordenándolos, aconsejándolos, alabándolos o aprobándolos;
- no revelándolos o no impidiéndolos cuando se tiene obligación de hacerlo;
- protegiendo a los que hacen el mal

230316 De paso, esta respuesta es para nosotros una llamada a la unidad, a la fuerza que supone la unión. La desunión, en cambio, es un fermento maléfico y destructor. Precisamente, uno de los signos del mal es la división y el no entenderse entre unos y otros.

Desgraciadamente, el mundo actual está marcado por este tipo de espíritu del mal que impide la comprensión y el reconocimiento de los unos hacia los otros. Don Josep Gasso.

230219 Vosotros, pues, sed perfectos como es perfecto vuestro Padre celestial. Mt 5, 48. ¿Es casualidad? Es Evangelio del día y Justo lo leo ahora en Señor, te piedad. Scott Hahn. P18

230218 Buenos días. Os comparto una reflexión sobre lo que es la Concupiscencia, como consecuencia del Pecado Original:

Nuestros primeros padres trastocaron la jerarquía divinamente establecida para la persona y la raza humana. Ahora, en lugar de que nuestras almas gobiernen nuestros cuerpos, nuestros cuerpos —y sus anhelos y apetitos, placeres y temores— están gobernando nuestras almas. San Pablo llama a esto la rebelión de la carne contra el espíritu (Gal 5, 16-17; Ef 2, 3; CCE n. 2515). Los teólogos lo llaman concupiscencia, un término que se refiere a «deseos o apetitos humanos que permanecen desordenados debido a las consecuencias temporales del pecado original». La concupiscencia es, por definición, irrazonable: nuestro caótico instinto se ha rebelado contra el orden de la razón[2]. En sí misma, la concupiscencia no es pecado, pero es el resultado del pecado original y la causa de nuestros pecados actuales. Es una inclinación innata al pecado, pero no es una transgresión personal. La concupiscencia no nos hace culpables, pero sí vulnerables a las tentación y positivamente propensos al pecado. MALPAR

230214 Señor, cada día me doy mas cuenta de mi debilidad. Pero al mismo tiempo, cada día me siento más fuerte, cuando tengo presencia de Ti, y se que estas a mi lado.

Jamás podremos sufrir tanto como Tu en el Calvario, pero si podremos ser absolutamente dichosos si mantenemos la lucha para permanecer dignos en tu presencia.

Amén 🙏❤️ SAN

230201 Debemos despertar a Cristo en nuestro corazón. Papa Francisco.

230102 Las oraciones de un niño como nosotros valen más en el cielo que las oraciones de diez cardenales y de cuarenta obispos. Las cenizas de Angela p107

230101 No es la necesidad la que me hace hablar, porque he aprendido a hacer frente a cualquier situación. Fil 4, 11

221231, La necesidad de Dios lo impulsaba a salir de noche para pintar las estrellas. Van Gogh (cf. Carta a Theo, 9 mayo 1889).

221211 Nuestro orgullo y vanidad, tal vez no siempre insanos, nos llevan a estar contentos de nosotros mismos cuando hacemos una acción meritoria, de amor, por los demás. ¿Por que no ponemos a Jesús y Dios, siempre primero, en estas situaciones. Esto sería servirlo. SAN

221211 Estas cosas a que se refería era que permaneciesen en su amor por la observancia de sus mandamientos, esto es, que procurasen la gloria de Dios. Y a esto llama Jesús su gozo. Este gozo de Jesús, que es la gloria de Dios, debe estar en ellos para que su gozo, es decir, su satisfacción sea completa, plenamente verdadera. Tissot.

221101 La bondad De Dios no podría permitir el mal si su omnipotencia no pudiese sacar bien del mismo mal. San Agustín. Tissot.

221101 Aquí en la tierra me preparo, me ejercito, me hago capaz de la alabanza beatífica. Loaré a Dios con tanta mayor plenitud y perfección cuanto más haya trabajado aquí abajo en emplear mi vida para Dios y según Dios. Joseph Tissot.

221017 Que nadie crea que es dueño de su propia vida. San Jerónimo.

221017 Soy trigo de Cristo y quiero ser molido por los dientes de las fieras para convertirme en pan sabroso a mi Señor Jesucristo. Animad a las bestias para que sean mi sepulcro, para que no dejen nada de mi cuerpo, para que cuando esté muerto, no sea gravoso a nadie [...]. Si no quieren atacarme, yo las obligaré. Os pido perdón. Sé lo que me conviene. Ahora comienzo a ser discípulo. Que ninguna cosa visible o invisible me impida llegar a Jesucristo [...]. Poneos de mi lado y del lado de Dios. No llevéis en vuestros labios el nombre de Jesucristo y deseos mundanos en el corazón. Aun cuando yo mismo, ya entre vosotros os implorara vuestra ayuda, no me escuchéis, sino creed lo que os digo por carta. Os escribo lleno de vida, pero con anhelos de morir". San Ignacio de Antioquía.

221016 Lo contrario al amor no es el odio, es la utilización. +~ San Juan Pablo II

221016 Salmo 42

221010 La hora de la muerte será muy ingrata para quien, a lo largo de su vida, no haya conocido ni la Caridad ni la compasión. Pero el hombre cuyo corazón está lleno de bondad y amor será admitido en el reino divino del amor. La mirada de Dios no se fijará en sus flaquezas y pecados, sino en su Caridad y en sus buenas obras. "Porque quien no practica la Misericordia tendrá un juicio sin Misericordia . La Misericordia, en cambio, prevalece frente al juicio". St 5, 19-20

221010 Muchos pecados veniales se pueden expiar solo por amor, y buena parte de lo que reclama la justicia divina lo podemos satisfacer sin la confesión. "Hermanos míos, si alguno de vosotros se desvía de la verdad y otro le convierte, sepa que quien convierte a un pecador de un extravió salvara su alma de la muerte y cubrirá sus muchos pecados. Lovasik. P267

221010 Podríamos decir que el amor no es más que uno de los pensamientos De Dios -cuya profundidad nuestra razón no conoce ni sospecha- que vive en el corazón del hombre. Lovasik. P260

221008 El amor recibe su propia recompensa, porque lleva aparejado el gozo interior, la paz, la fortaleza y la libertad Lovasik P.219

221005 Si el bien máximo es la vida eterna, el Cielo, la presencia beatífica ante el Señor, lo que tenemos que pedir por nuestros familiares y amigos son gracias espirituales y aceptar la voluntad De Dios. SAN

221003 El pecado en el alma es igual que la grasa en la cocina, o los restos de naranja en el exprimidor. Deja que se seque la grasa o los restos de naranja, y ya verás cuánto cuesta luego limpiar.

Con el alma pasa igual. Déjala ensuciar y "no limpies" y no sabes bien lo que luego te costará limpiar.

Con la bici pasa lo mismo. Deja de entrenar. 😊 SAN

221002 La persona que repite la mitad de lo que oye ya habla demasiado.

En privado, vigila tus pensamientos; en familia, tu carácter, y en compañía, tu lengua. L.G. Lovasik

220928 El hombre que se propone hacer mejores a los demás pierde el tiempo, a no ser que empiece por él mismo. San Ignacio de Loyola.

210925 No manifiestes frialdad con el prójimo, o el Sagrado Corazón de Jesús se apartará de ti. Cuando el rencor te lleve a evocar los antiguos agravios recibidos, obligas al Señor a recordar tus pecados pasados, que su Misericordia ya había olvidado. Santa Margarita Maria Alacoque.

220925 Y perdona nuestras deudas así como nosotros perdonamos a nuestros deudores. Jesus.

No hay nada que haga tanto bien al alma como el amor que todo lo perdona. L.G. Lovasik

No se ponga el sol estando todavía aireados, y no deis ocasión al diablo. San Pablo.

220924 No se trata de dejar de salir de fiesta, se trata de santificar esa fiesta. Maca Torres.

Hakuna

220923 Toda la felicidad de este mundo tiene un final, excepto la del corazón enamorado que sabe como compartir la dicha y las desgracias ajenas. HACER EL BIEN TRAE CONSIGO ALEGRÍA.

L.G. Lovasik. Pág.57

220923 Nunca podemos esperar demasiado De Dios, quien es a la vez misericordioso y omnipotente. Santa Teresita del Niño Jesús.